

Anstatt Führung selbst auf Erkundungstour

FRIESENHEIM (BZ). Die Heim- und Gartenfreunde Friesenheim waren unterwegs. Unter der Leitung von Gemeinschaftsleiter Heini Kopp fuhren 43 Mitglieder über Schlingen zum Landhaus Ettenbühl. Dort allerdings wurden die Ausflügler enttäuscht, da eine angekündigte Führung wegen Krankheit ausfiel. So machten sich aber die Teilnehmer mit einem eigens ausgehändigten Plan selbst auf Erkundungstour durch den Park. Danach ging die Fahrt weiter zur Mittagspause in einem Gasthof in Steinen-Endenburg und anschließend nach Bad Säckingen, wo die historische Altstadt besichtig oder ein Spaziergang über die unter Denkmalschutz stehende Holzbrücke in die Schweiz unternommen werden konnte.

Friesenheim

Sa, 23. Juni 2012

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der Badischen Zeitung.

von: bz